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С 26 мая по 1 июня в китайском городе Чэньчжоу состоялся международный форум
мэров туристических городов. На масштабном мероприятии побывала глава Углича
Светлана Ставицкая.

  

Стоит отметить, что участие в форуме принимали представители порядка 400 городов
со всего света. Диалоги, презентации, обсуждения были посвящены проблемам
туристических городов и возможным путям их решения.

  

– Мы обсуждали варианты сотрудничества, экологию, охрану окружающей среды,
городскую среду и пути привлечения туристов. Интересно то, что городов-участников
было очень много, но всех нас объединяли схожие проблемы и задачи, – отметила
Светлана Владимировна.

  

По словам главы Углича, из России на форум приехали представители шести городов,
активными участникам мероприятий стали и мэры городов из бывших республик СССР. У
Углича была своя экспозиция, где Светлана Владимировна смогла рассказать гостям и
коллегам о нашем городе, поделиться раздаточными материалами, которые, к приятному
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удивлению, быстро заканчивались. Глава города отметила и тот факт, что Углич «на
слуху» был у многих.      

  

– Если говорить о Китае как принимающей стороне, то нам есть чему поучиться у
китайцев, – отмечает Светлана Ставицкая. – Города в Китае тоже довольно старые, но
китайские коллеги пошли по иному пути привлечения туристов: сначала они создали всю
необходимую инфраструктуру, а уже потом стали приглашать гостей.

  

Светлана Владимировна с большим воодушевлением делится всем, что узнала и увидела
в командировке. Главу Углича удивила высокотехнологичная техника, которая работает
на территории городов. Кроме этого, люди в китайских городах очень обеспокоены
экологией, многие предпочитают велотранспорт, и для велосипедистов везде выделены
отдельные полосы. Глава города отметила и междугородние трассы – они ухоженные,
имеют постриженные кустарники, качественное дорожное покрытие.

  

– Кроме рабочих встреч, была у участников форума и насыщенная турпрограмма, –
дополняет Светлана Владимировна. – Мы посетили монастырь Шаолинь, парк лотосов и
другие интересные места. Тем самым Китай показал себя, ещё раз прорекламировав
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свои возможности.

  

Хорошим подспорьем в развитии туристических связей между Китаем и Россией
является проект безвизового режима между государствами для туристических групп.
Уже сейчас подобная система работает в Москве, а в ближайшей перспективе –
внедрить эту практику в туристический маршрут «Золотое кольцо». Значит, китайские
туристы чаще станут посещать и наш город.

  

 Юлия Пятнова
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